HAND-DRUCKE - DRUCK-HÄNDE





Nachdem die Kinder es lieben, dass sie immer wieder ihre Handflächen bemalen und abdrucken – egal welches Thema wir gerade haben – wird genau das zur Aufgabe.

Die Hände bemalen – fest auf das Papier drücken – oder langsam abrollen, mit geschlossenen oder gespreizten Fingern, einmal, zweimal oder noch viel öfter, übereinander, nebeneinander , im Kreis,

Und dann ...

Was kann das sein?

Was sehe ich darin?

Was siehst du darin?

Was mag ich daraus machen?

Was zeichne ich dazu?

Alle haben viel Spaß und es ist eine herrliche Sauerei!

